

POLITIQUE

## Philippe Blet, membre du MSDC, sera le candidat du MRC aux législatives

**Philippe Blet ou l'art de faire de la politique autrement. En juin, lors des élections législatives, le président de Cap Calaisais sera officiellement investi par le Mouvement républicain et citoyen (MRC), parti de gauche présidé par Jean-Pierre Chevènement.**

### Philippe Blet enfin soutenu par la gauche

Cette annonce a été faite le week-end dernier par les militants MRC du Pas-de-Calais et Jean-Marie Alexandre, maire de Souchez et président du MRC 62. Elle a été confirmée hier par Philippe Blet, qui explique sur son site Internet les raisons de ce rapprochement avec le MRC : « *Le soutien affiché des élus calaisiens du MSDC à la liste de Daniel Percheron lors des récentes élections sénatoriales a eu pour conséquence une série de contacts à l'initiative du MRC 62. La dynamique des primaires citoyennes, et l'état d'esprit de rassemblement dans la diversité, nous conduisait ensuite à un soutien de François Hollande. Nous avons d'ailleurs participé côte à côte à plusieurs meetings du candidat à la présidentielle. Dans ce contexte, et surtout depuis le retrait de la candidature de Jean-Pierre Chevènement à l'élection présidentielle, j'ai toutes les raisons d'accepter le soutien du MRC à ma candidature aux élections législatives.* »

« *Aujourd'hui, pour les élections législatives, grâce au MRC, j'ai l'opportunité de bénéficier du soutien*

*d'un parti de gauche de dimension nationale* », précise encore Philippe Blet, ancien adhérent au Parti socialiste, écarté du PS pour avoir accepté de figurer sur la liste d'union menée en 2008 par l'UMP Natacha Bouchart, qui en a fait son premier adjoint. « *Je suis accueilli par un mouvement ami qui a une vision beaucoup plus large du militantisme de gauche* », poursuit Philippe Blet qui régle ainsi ses comptes avec le PS. Avec cette candidature, Philippe Blet, secrétaire-adjoint du Mouvement des socio-démocrates du Calaisis (MSDC), montre sa détermination à se frotter de nouveau seul aux suffrages, en dépit d'un score très décevant (6,18 %) aux élections cantonales sous la bannière du MSDC.

### Michel Lenglin pas informé

Ce soutien du MRC pour le candidat du MSDC peut surprendre à plus d'un titre. Surtout quand on apprend que le leader local du MRC, Michel Lenglin, n'a pas été informé de ce rapprochement. « *Je ne suis pas au courant officiellement, j'attends d'avoir un contact avec Jean-Marie Alexandre* », se contente de commenter Michel Lenglin. L'intéressé tiendra un point- presse cette semaine, tout en laissant planer une possible candidature de sa part aux législatives : « *Jusqu'à présent, je n'ai pas fait acte de candidature. Jusqu'à présent...* » ■

OLIVIER PECQUEUX



Philippe Blet, du MSDC, sera candidat MRC aux législatives. Michel Lenglin, du MRC à Calais, n'est même pas au courant.